

Y Samuel bromea

IMELDA ROBLES

MONTERREY.- Los 27.8 millones de pesos que el INE estimó que el Gobernador electo Samuel García debió reportar como gastos de campaña por las publicaciones que hizo su esposa, la influencer Mariana Rodríguez, son tomadas con humor por la pareja.

García y Rodríguez viajaron a la playa el fin de semana e ironizaron en sus publicaciones con la multa de 55 millones de pesos que le impuso el INE al emecista el jueves pasado.

“De los 28 millones que me debes, ¿cuándo vas a empezar a abonar?”, le pregunta Rodríguez a García mientras caminan.

Luego el Gobernador electo sonríe y le contesta: “¿Quieres ver mis tenis?”.

Ambos se carcajean, y Rodríguez añade “Fosfo fosfo”.

El Gobernador electo también subió una foto de ambos en la playa con el mensaje “Mariana me invitó a la playa el fin de semana, ¿cuánto creen que le tenga que pagar?”.

